
Ata da reunião da 1ª Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão da 1 
Universidade Federal do Paraná, realizada em 9 de março de 2007. 2 
Aos nove dias do mês de março do ano dois mil e sete, às oito horas, na Sala do 3 
Conselho Universitário, reuniu-se a Primeira Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa 4 
e Extensão sob a presidência da Conselheira Ana Maria Muratori. Presentes os 5 
Conselheiros Titulares Graciela Inês Bolzon Muñiz, Karen Franklin da Silva, Luiz 6 
Carlos Baeta Vieira, Marienne do Rocio de Mello Maron da Costa e Daniel Ikenaga. 7 
Presentes também os Conselheiros Suplentes Carlos Aurélio Nadal, Maria de Fátima 8 
Mantovani, Bruno Salvatori Minosso Ferreira e Elisabeth Christmann Ramos. Justificou 9 
sua ausência a Conselheira Vera Karam de Chueiri. Havendo quorum, a Presidente 10 
declarou aberta a sessão colocando em análise e votação a ata da reunião realizada no 11 
dia 16 de fevereiro do corrente, a qual foi aprovada por unanimidade. Em seguida ficou 12 
decidido que a eleição para vice-presidência da Câmara, seria realizada na próxima 13 
sessão tendo em vista a ausência justificada da Professora Conselheira Vera Karam de 14 
Chueiri. Não havendo informes, deu-se início à Ordem do Dia: 01) Processo nº 15 
005834/07-18 – Interessada: Simone Bransin de Moura. Assunto: Prorrogação prazo 16 
para conclusão do Curso de Ciências Econômicas. A Conselheira Ana Maria Muratori 17 
exarou parecer pelo indeferimento da solicitação. Em votação, aprovado por 18 
unanimidade pelos presentes. 02) Processo nº 060189/05-72 – Interessada: Jéssica 19 
Marcon Dutra. Assunto: Revalidação de diploma em Administração. A Conselheira 20 
Marianne do Rocio de Mello Maron da Costa exarou parecer pelo indeferimento do 21 
pedido. Posto em votação, o mesmo foi aprovado por unanimidade presentes. 03) 22 
Processo nº 036592/06-23 – Interessado: Antonio Marcos Santos Ferreira. Assunto: 23 
Revalidação de diploma em Educação Física. A Conselheira Karen Franklin da Silva 24 
baixou em diligência ao Departamento de Educação Física para devidas providências. 25 
04) Processo nº 014450/06-13 – Interessado: Departamento de Administração Geral e 26 
Aplicada. Assunto: Curso de Especialização em Gestão Hospitalar – Escola de 27 
Governo.  Processo inicialmente distribuído à Conselheira Maria Luiza Marques Dias. 28 
Foi realizada reunião com a Conselheira Maria Luiza e o Conselheiro Daniel Ikenaga 29 
juntamente com Professor Hamilton Costa Júnior, coordenador dos Cursos de Pós-30 
Graduação “lato sensu” e com a coordenadora do curso, Professora Ana Paula 31 
Cherobim, para dirimir dúvidas. A decisão da reunião foi de que o processo será 32 
devolvido para montagem de nova proposta. O Professor Hamilton Costa Júnior 33 
compareceu, a convite da 1ª Câmara do CEPE, e deu mais algumas explicações sobre o 34 
histórico do processo. Assim o processo será devolvido à Pró-Reitoria de Pesquisa e 35 
Pós-Graduação. O Professor Hamilton Costa Júnior aproveitou para explicar sobre o 36 
processo nº 069023/05-49 – Curso de Especialização em Direito Penal Criminologia, 37 
com pedido de vista pela Professora Conselheira Graciela Inêz Bolzon de Muñiz no 38 
plenário, cuja diligência retornou sem resposta e que o curso já foi encerrado. Assim, 39 
sugeriu que o curso seja aprovado para não prejudicar os alunos, porém que sejam 40 
apuradas responsabilidades ou verificadas punições cabíveis. Encerrada a pauta e nada 41 
mais havendo a tratar, a Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada 42 
a sessão, da qual eu, Emilia Dias Barreto, Secretária ad hoc, lavrei a presente ata. 43 


